## Masacre tras bombardeo





AGENCIAS

Rusia disparó más de 20 misiles de crucero y dos aviones no tripulados contra Ucranía en la madrugada del viernes, matando al menos a 22 personas, casi todas ellas cuando dos misiles se estrellaron contra un edificio de apartamentos en un aterrador ataque nocturno, según informaron las autoridades. Entre los muertos había tres niños.

Los ataques con misiles incluyeron el primero contra Kiev, la capital de Ucrania, en casi dos meses, aunque no se informó de ningún objetivo alcanzado. El gobierno de la ciudad dijo que la fuerza aérea de Ucrania interceptó 11 misiles de crucero y dos vehículos aéreos no tripulados sobre Kiev.

Los ataques contra el edificio residencial de nueve plantas en el centro de Ucrania se produjeron en Uman, una ciudad situada a unos 215 kilómetros al sur de Kiev. Veinte personas murieron en ese ataque, según el Ministerio del Interior. Entre ellas había dos niños de 10 años y un bebé.

Otra de las víctimas fue una mujer de 75 años que vivía en un edificio vecino y que sufrió una hemorragia interna por la onda expansiva de la enorme explosión, según el personal de emergencias que se encontraba en el lugar de los hechos.

De acuerdo con la policía nacional ucraniana, 17 personas resultaron heridas y tres nifios fueron rescatados de entre los escombros. Nueve fueron hospitalizados.

Funcionarios y analistas ucranianos han alegado que estos ataques forman parte de

una estrategia deliberada de intimidación por parte del Kremlin.

El Ministerio de Defensa ruso indicó que los misiles de crucero de largo alcance lanzados durante la noche estaban dirigidos a lugares donde se alojaban unidades militares de reserva ucranianas antes de su despliegue al campo de batalla.

## Zelenski condenó los bombardeos rusos

El presidente ucraniano, Volodímir Zelenski, condenó los ataques rusos de esta madrugada que dejaron al menos 16 personas muertas en la ciudad de Umán, en el centro de Ucrania y otras dos en Dnipró, entre ellos menores de edad, en un ataque masivo con misiles que alcanzaron zonas civiles.

"La pasada noche el enemigo atacó otra vez Ucrania con misiles y drones. Los terroristas alcanzaron infraestructura y civiles", dijo Zelenski en su cuenta de Telegram, que explicó que diez edificios de viviendas fueron alcanzados por el bombardeo en la ciudad de Umán y también ofreció su pésame a las víctimas de Dnipró.

Zelenski pidió a la comunidad internacional "una respuesta justa" a este bombardeo ruso. "Cada ataque como este, cada acto de maldad contra nuestro país y nuestra gente, lleva al Estado terrorista más cerca del fracaso y de ser castigado y no al revés como ellos piensan", declaró Zelenski.

"No olvidaremos ningún crimen, no

dejaremos que ningún invasor esquive su responsabilidad", añadió el jefe del Estado ucraniano, cuyo mensaje iba acompañado de fotografías de varios edificios incendiados y parcialmente destruidos por el ataque ruso de esta madrugada.

Zelenski dio las gracias a los militares ucranianos que operan las defensas antiaéreas que protegen las ciudades ucranianas de los ataques rusos con misiles y drones y también tuvo palabras de agradecimiento para los equipos de rescate.

El presidente explicó también que os servicios de emergencias siguen trabajando para rescatar a personas de debajo de los escombros en Umán.

